

Géraldine Weber, la fée du terroir

par France Massy

Géraldine Weber accueille ses clients avec un sourire dans la voix. La nouvelle gérante de ce petit magasin au centre de Crans qui fleure bon le terroir suisse a « beaucoup-beaucoup » de plaisir à travailler ici. Géraldine est une généreuse qui ne compte pas ses mots, une enthousiaste qui n'hésite pas à multiplier les termes élogieux, une gourmande passionnée toujours prête à vous faire déguster les fromages de sa boutique.

Véritable professionnelle du goût, elle a œuvré durant de longues années pour l'Interprofession du Gruyère et du Vacherin fribourgeois. Les fromages, elle connaît! C'est pourquoi, sans hésitation, elle a accepté de reprendre la gérance du magasin de Crans, sur proposition de Fabien Vallélian, propriétaire de la laiterie Le Terroir et de la Laiterie Moderne de Bulle. Elle vient en vacances à Crans-Montana depuis plus de 20 ans, elle aime la station et se dit que le moment est peut-être venu de relever un nouveau défi.

Passionnée de déco aussi

Passionnée de déco, elle apporte sa touche personnelle à la boutique. Le succès est au rendez-vous, les clients apprécient ses compétences et sa gentillesse. Ses plateaux de fromages font un tabac, tout comme les quelques produits d'épicerie fine sélectionnés avec soin. Lorsqu'on lui demande quels sont ses fromages préférés, son cœur balance entre le gruyère, le vacherin fribourgeois et le fromage à raclette qu'elle veut affiner elle-même. « Vous savez, si la France est le pays aux 1000 fromages, en Suisse, il y en a "beaucoup-beaucoup" qui sont très-très bons. » •

Les 21 et 22 août, la laiterie Le Terroir met sur pied pour la 10^e année consécutive La Fête de la Gruyère. Nouveautés attendues!

Laiterie Le Terroir

Rue Centrale 46
3963 Crans-Montana
www.laiteriemoderne.ch



Géraldine Weber welcomes her clients with the sound of a smile in her voice.

The new manager of this small shop in the centre of Crans, fragrant with the quality of Swiss local produce, "really-really" enjoys working here. Géraldine is a generous person who does not measure her words, an enthusiast who has no hesitation in making glowing compliments, a passionate gourmet who is ready and waiting to let you taste the cheeses in her shop. Professionally competent as far as taste is concerned, she worked for many years for the Gruyère and Vacherin Fribourgeois trade association. She's in the know when it comes to cheeses! Which is why she had no hesitation in accepting the proposition of Fabien Vallélian, the owner of the Laiterie Le Terroir and the Laiterie Moderne in Bulle, of taking over the management of the shop in Crans. She had been coming to Crans-Montana on holiday for 20 years, was fond of the resort and thought that perhaps the time had come to take up a new challenge.

Décor enthusiast as well...

Enthusiastic about décor, she has added her personal touch to the shop. It has been a great success; the clients appreciate her skills and her kindness. Her cheese platters have triumphed, as have her carefully chosen delicatessen products. When asked which are her favourite cheeses, she dithers between the Gruyère, the vacherin fribourgeois and the raclette cheese that she likes to refine herself. "You know, even if France is the country of 1000 cheeses, in Switzerland, there are "a great many that are really-really good" •

On 21st and 22nd August, the Laiterie du Terroir is organising the Fête de la Gruyère for the 10th consecutive year. Innovations are in the pipeline!

Laiterie Le Terroir

Rue Centrale 46
3963 Crans-Montana
www.laiteriemoderne.ch